
A.V.P.A. CROCE ARCOBALENO PETRITOLI 
Ringraziamento Della Presidente 

 
E’ con orgoglio che rivolgo a voi il saluto referente a nome di tutto il 

Consiglio Direttivo e di tutti i Militi della nostra associazione. 

Per noi oggi è una giornata importante, diciamo anche un po’ storica : 
l’inaugurazione di una nuova  ambulanza per  il servizio 118. 

Questa meta è stata desiderata e temuta al tempo stesso, perché in questi 
tre anni di nostra amministrazione  ci è apparsa a giorni troppo vicina ed  altri 
giorni anche troppo lontana. 

Con determinazione ed impegno non abbiamo mai perso di vista questo 
obiettivo, organizzando eventi e  momenti di aggregazione, volti 
esclusivamente al raggiungimento di questo obiettivo e nella forma meno 
gravosa per l’associazione: debito zero. 

Abbiamo invitato e sollecitato continuamente la cittadinanza ad essere vicina 
alla Croce Arcobaleno, rischiando di stancare il buon cuore dei nostri 
concittadini, con la ripetizione continua  della richiesta di sostegno 
economico. 

Abbiamo bussato a tutte le  porte ed interpellato tutti coloro che disponevamo 
dei mezzi  a noi necessari. 

Oggi tutti insieme inauguriamo la  nuova  ambulanza per  il servizio 118 e mi 
faccio portavoce di un sentito ed infinito: grazie. 

Grazie per non averci chiuso le porte, per averci sempre ascoltato, per averci 
incoraggiato, per averci criticato, per non averci abbandonato, per averci 
costantemente sostenuto. 

Il nostro grazie non può pronunciare nessun nome per non rischiare di 
dimenticare alcuno, ma la presenza dei nostri amministratori comunali è 
segno dell’unità che solo la solidarietà crea. 

Voi rappresentate tutti coloro che vivono nella loro quotidianità il principio 
della solidarietà, che permette di  continuare a svolgere nel migliore dei modi 
un servizio importante se non a volte fondamentale per tutti i cittadini che 
usufruiscono dei servizi  e delle prestazioni della Croce Arcobaleno. 

 

 

 

La Presidente 

Maria Grazia Remia 


